



Guten Morgen, lieber Winter!

Beitrag

Frau Holle mit ihrem Schnee und damit der Winter haben sich über Nacht wieder mit ihren Aktivitäten angemeldet. Frisch verschneit zeigt sich an diesem Sonntagmorgen die Chiemgauer Landschaft und sie lädt wieder zum handwerklichen Wintersport ein. Nur gut, dass es am Sonntag - vielleicht - nicht so pressiert. In diesem Sinne wünschen wir allen Leserinnen und Lesern einen guten und frohen Wintertag.

Fotos: Hätzelsperger





Kategorie

1. Tourismus



Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Prien am Chiemsee